





勢の前公号にも一寸書いたように畠中仙次郎御夫妻は一九一二年に巣島丸で移民監督として渡伯し、最初はダタバラ耕地や平野植民地などでコロムの監督などしていだが、その後赤穂聖市総領事時代には領事館の嘱託として就任した。やがて海外移住組合連合会がバストス移住地建設に乗り出したので、その支配人として赴任し、ずっとバストスに居住して移住地の発展のため獻身的な努力をされたので植民者からは移住地育成の親として尊敬され慕われてゐるので、今度の金婚式にも一同から心からなる祝福を受けたのである。

バス・トス移住地創立三十四周年  
記念式典二出席

地創立二十四周年  
記念祭に出席して

去る七月十四日十五日両日に亘り、バス  
トス移住地創立三十四周年記念祭が盛大  
に行われたので、僕は多數の友人達と一緒に  
にバス停へ帰つて記念祭に出席した。  
バス停では毎年移住地の創立記念祭  
が行われるが、今年は特に盛大であった。  
それはバス停移住地育ての親である畠  
中仙次郎翁御夫妻の金婚式もあつて移住  
地の人々がその金婚式を中心から祝福して  
盛大に祝賀会を開いたからである。本週  
報の前々号にも一寸書いたように畠中仙  
次郎御夫妻は一九一二年に巣島丸で移民  
監督として渡伯し、最初はダタバク耕地  
や平野植民地などでコロヘの監督などし  
ていだが、その後赤穂市総領事時代に

皆さんと過去を語り将来を論じ合って両三日と過すことを楽しみとし、六月も前から心のときめきを感じて、その日が待たれるのである。そして眞實に故郷のよさと楽しさを味わい、大人や知人や交友を温めることによつて将来の仕事に大きな希望と意欲を与えられ、元来づけられてサンパウロへ疾つてくるのである。

又、バストスの若い世代の男女青年たちに接して、彼等の若々しく希望に燃えた姿を見るによつて中年の僕にも勇気が湧いてくるのである。

僕は人間がよい故郷をいつ卒は幸福であり是非必要であると痛感する。そしてバストスの人々が今後一層協力し和合して、より立派な移住地となるよう努力されんことを心から祈るものである。

卷之三

念

蚕 飼 女  
此の家に見し飼屋の娘厨の娘  
蚕飼女也今日暇乞ふ薄化粧  
念 腹

Tempér Alta Qualidade  
Glutamato de monosódio 99.9%

# SUPERAGE

Reg. S.P.A.P No. 25. 338  
Peso líquido 100

王者、滋養の王様！



何を目にしても、うまいからたべるのですよ。それにつけて歯のことですが、私は小さい時から歯が悪かった。それが四十代に友人の津田信吾君（故人 鐘筋社長）から「歯があるからムシ歯になる。君も僕のように抜いてしまえ」と云われて、なる程その方が理屈にあらと練入歯にしてしまいました。以後何でも食べられて、こんなエカイなことはない。

肉が好物で始終すき焼きやりますが、しかし、よく食べるといつても若い連中にヒケはとらないという程度です。

不一而  
味

RUA CONDE DO PINHAL NO. 98 SÃO PA  
發壳元遠藤株式會社

## ガロワ資金

八月一日パン放送

私は日本の政府から勅章をいただきました。瑞宝章の等です。又拓植大学からは名誉圣清学博士の称号をいただきました。これは私が十五年間ブラジルの政治を通して日伯の親善と文化の交流に努力をした賜物であります。一世の方達は今日までコロニアの基礎を固めるために努力されました。ブラジルは未来の国、これまでも国力を伸長することができたのです。故に一世と二世は協力して日本が基礎を作り、ラジオの発展のために尽力しなければなりません。

と二つで経済の話をうつりますが、ご存じのように日本は米国に対して今日尚四億九千ドルの借金を負っています。これは占領資金ともいわれて開拓資金としよばれ、日本が終戦後米国の援助を受けたものです。その後日米貿易により次第に減ったが、まだ残っているこの金の力は一千五百セロの紙幣を積み上げると一万五千米に及ぶ高さとなる。この資金の返還を、まけてもういたい。打ち切つてもういたいといふのが私の提唱である。これは日本のためだけでなく、この資金を南米ラテン系の諸国に貸与してもうなれば、その開發にどれだけ役に立つであろうか。本年二月二十日に之を発表した。次いで三月十八日アメリカ政府からブラジル連邦議員が招待を受け、私も同時渡米したのである。滞在は三十日間であったが、その間東西南北をかけめぐり米国五十州の内、州七州の視察をとげ、大学を十五校、その他のハイスクール中学等多くの学校とその教育方法を見、アメリカの政界・財界記者一般国民と接触する機会をもつた。又ブラジル副大臣のメツセージを米議会に渡したが、占領資金の徹廃を依頼し、その運動を起してもらいうよう強調した。又ブラジル副大臣の内閣は、これがガロワ、エロワ資金問題に協力をされんことを望むという意味のものである。上院下院にも行って議員たちとの話をした。大学の教授にも話だし、その話をした。市長や議員たちとも話をしたが、これは南米の声としてワシントン放送局から十五分間日本向け放送された。これが口ワ資金を米ドルに直すと一億八千万ドルに当り米国民一人当たりにすると二ドル七十二仙となる。それはかりの金をもうつてもシネマ一回の料金にもならない。そのような小額なものなう日本にやつて

経営者サン・パウロ瀧本秀政 オザス在住

バストア焼鶏処理場

主任 戸 田 勝

このたび聖市瀧本秀政資金提供、バストス焼鶏処理場を運営することになりました。現地処理につき必ず皆様のご満足を得るよう高価買入れを致します。どうぞよろしく御願い致します。

ドレ 御用命下さい。

(各出張日、次週おらせ)

## バストス

## 養鶏家各位様

しまあう 日本は非常に喜ぶだろう。その金は日本に内蔵するのではなく、ブラジル及南米のラテン系諸國の經濟開拓資金として廻すことを米国が認めるならばラテンアメリカ諸國も大変喜ぶだろう。およそ一国につき二千五百万ドルもうちうと同じ恩恵である。アフリカ一つ宛できる程の恩恵である。アフリカ一つは製鉄所の話、今只今近に一つは製鉄所の話、今一つは経済のお話を申上げました。連邦議員といふのは、ブラジル内の局部的なことの案が実施されて一番多く儲けるのは日本であろうと思ふ。又日本の政界の人々もさう考えるであろう。このものは、ブラジル内での政策政見を実現するためたすさわるのみでなく、ブラジル全体の利益、即ち國家的見地から政策政見を実現しなければならず、世界の問題を捉えて、ブラジルとの連絡をする役目もあるわけです。

私は過去八年間に、この二つの問題と取組んでやつてまいりました。皆さんの協力により、この成果を得たことをようろこんで居ります。皆さんも喜んで下さることと思う。これは二世諸君に希望を兴えることであり、自信を与えることであつて、世界人として乗り出す自信をもつことは一世、二世のつながりの上に於て特に重要な事と信しています。(次号へつづく)

日語教師と対談

バラナ州バラナバイ市日語  
教師井上和行氏と真木諭吉氏

真木 先生御多忙の処恐縮ですが御当校の教育方針や経営などの現状を御きかせ頂き度いのですが如何でしようか。

井上 お安いことです。どうぞおかげ下さい。経営は父兄会でやつて居ります。経営費の財源は生徒から月百五十クルゼロ徴集して居ります。私の給料は月十九シントで外に年末賞与が一ヶ月分あります。住宅のこんな大きなのを無料で住まわせて頂いて居りまして、山の生徒の寄宿もやつて居ります。今十五名です。

真木 生徒の年俸、人教、授業時間は?

井上 夜学生を入れて百五十六名です。年俸は六、七才から十五、六才の間です。授業時間は一組一日二時間宛で、夜学部共で四組に分けて居ります。夜学は週三回です。

真木 人数が多いのに一人では御用にいります。

井上 家内が多少アジニア致します。

日語教師と対談

パラナ州 パラナバイ市 日語  
教師 井上 和行 氏と 真木 誠吉 氏

真木 教育方針はどんな風におやりですか?  
井上 私のは殆んど日本式です。読方・算術・唱  
歌・国画・書方・修道・體操・遊戯までやつてあります。  
真木 それで成績は如何ですか?  
井上 最初は戯戯の子が多く日語に餘り熱がなく恥目でした。が追々よくなつて参りますて父兄の方も悦んで呉れますし、グルツボの先生も賞めて呉れます。  
真木 年中行事と父兄との連絡は?  
井上 連絡は母姉会を毎月開催致します。年中行事では運動会、学芸会、お詫会などですが運動会は田舎のに近参加していきます。  
真木 先生は日語教育を長くおやりですか?  
井上 すい分長いです。私は昭和六年渡伯で初めてノロエステのガイサラへ入植しまして一年コロノをやりましたが、二世達に日本語の話せないのが沢山居るのを見て、これではいかんと思いまして百姓ばかりが移民の仕事ではない。ニ世達に日本語を教えて日本精神を継承させる事も大切だ。一そこのこと日本語教師になつてやろうと思いつき翌年からガイサーラで日語教師を始め、それからマリリア十三年、パラナ州ではマリアルバルバノ・バエスペランサ、今のパラナバイと満二十九年間続けて居ります。その間戦時中のあの烈しい日語禁止の最中も山の中などに隠れてやつて未ましたが運よく一度も捕まらずやりとげました。今あの頃

## IMPRESSÃO DE UM VISITANTE 或る訪問者の印象

É A PRIMEIRA VÊZ QUE VISTO BASTOS. A CIDADE POSSUI POUCAS CASAS DE TIJOLO. SOMOS OBRIGADOS A DIZER, APRIMEIRA VISTA, QUE O SÍTIO NÃO TÊM ÍNDICE DE PROGRESSO, CONTUDO, SE PERMANECEMOS MAIS UNS DIAS, PASSAMOS A GOSTAR E VERIFICAMOS . O SEU DESENVOLVIMENTO, CONSTATEMOS, POR EXEMPLO, A ATIVIDADE DO COMÉRCIO LOCAL. SÓMEN-TE QUEM TRABALHA NUMA AGÊNCIA DE TRANSPORTE PODERÁ AVARIAR O NÚMERO DE MERCADORIA QUE ENTRA NA PRAÇA E SAÍ DELA, CONSISTE A-PENAS DA APARÊNCIA EXTERNA DE UMA VILA. EM BASTOS HÁ' PROSPERIDADE, NA CIDADE E NO CAMPO. OS HABITANTES DAQUI, PRINCIPALMENTE, OS JAPONÉSES, ESTÃO DE PARABENS. UM SÓ COISA TENHO A LAMENTAR - AS SUAS COOPERATIVAS PODERIAM TRASPORTAR TODAS AS SUAS PRODUÇÕES, PELA AGÊNCIA DA C.P., POIS OS TRANSPORTES SÃO RÁPIDOS E SERÃO AINDA MAIS EFICIENTES COM OS AUTO-TRENS, ESTE É OUTRA PROBLÉMA, QUE COM O TEMPO SERÁ RESOLVIDO. OQUE EU PRETENDO EXTERIORIZAR, NESTE MOMENTO É A BOA IMPRESÃO QUE LEVO DO SEU PVO. A ELE, PRINCIPALMENTE, ÀS AUTRIDADES, AO SNR CHEFE DA AGÊNCIA RODO-FERROVIÁRIA, AO SNR. ODA, REDATOR DO SEMANARIO QUE VISITEI, AO CLERO DA CIDADE, AO SNR. OSÓRIO, PROPRIETARIO DO HOTEL BASTOS, AOS ELEMENTOS DA ASSOCIAÇÃO DOS MOGOS - INCLUSIVE ÀS MOCINHAS - E À ASSOCIAÇÃO DAS SENHORAS, A TODOS, ENFIM, AS MINHAS DESPEDIDAS, COM OS MEUS CUMPRIMENTOS.

NB: NÃO ASSINO, MAS DEIXO COMO LEMBRANÇA O MEU NOME, NO VERSINHO ABAIXO, QUE DEDICO À MINHA SENHORA :

Entre as rosas mais singelas  
loiras e belas de splendor  
Encontramos muitas delas  
Num suave e doce amor  
Onde estas óh amarha bela ?!"

妙旅人? ですね  
どうたぐ一つ 説いて下さいませんか

の事を思い出しては感慨無量です。  
真木 隨分永い間御熱心にやつて居られたのですね。本当に感服いたします。  
貴下の様なお方が居てこそ二世三世に日本語や日本精神が継承されて日本コロニアの今日の名声を勝ち得たのです。  
井上 こんな縁の下の力持ちをせよ。事業でもやって居たらもつと成功していくかも知れませんが、もう此の歳ですから是れで一生を終るでしょう。  
真木 しかし先生、人間は物質を沢山獲得するだけが成功ではありませんよ。國のため社会のために尽すのが人間としての真の使命でありませんか。あなたの此の三十年間の獻身的努力によつて何千人の立派な二世が社会に出てラジルの為め、又日本のために貢献して来たことでしょう。又これからも貢献するその礎石を作った貴下の功績は偉大なものですね。心から感謝致します。

井上 貴下も日語教育を研究して居られるようですが日語教師を奉職されていられるのですか。  
真木 いいえ私は養鶴家の隠居です、けれどバスストンには日語学校が一校もありませんので、このままで行くとバス下層で大きななると思いまして、何とかして日本語学校の再開を実現させたいのです。  
井上 へえ、それは初耳ですね、バストンはグラハムの四移住地でも最も古く、又純日本系の集団地ですからアサインアドバイスの二世三世は日本語のよみ書きが一井上 されどバスストンには日語学校が無いのですが。それも戦時中からの事ですから随分長い間ですよ。

井上 へえ、それは初耳ですね、バストンはグラハムの四移住地でも最も古く、又純日本系の集団地ですからアサインアドバイスの二世三世は日本語のよみ書きが無い以上に盛んだろうと思つて居りましたが驚いたですね、それには何から入った事情もあるのですか？  
真木 いや深い事情がある訳ではありませんが、日語教育を嫌つて居たので、戦時中及戦後を通じて父兄達が遠慮して居たので、其の陸勢が今も続いて居るのですよ。

井上 しかし二十年の眠りとはちと永過ぎをませんか、放つておくと永眠になる恐れがありますね。

真木 それで早く目醒めてもういたいと黙ります。先月週報紙上を借りて爆弾投下を試みたのです。

井上 手ごたえがありましたか？

## 来る八月二十六日(日)

午後一時から  
夜 七時から

## おほん会が

ツパン南米本願寺

谷 良範 先生

パラナ州

八十山川水師

が おいでになり、お詫や、ゲントウなどがありますから御参詣下さい

## 晩は盛大なほんおとり

一般参詣の盆踊が催されます

おそそい合せお出かけ下さい

バスストン 南米本願寺

名位

つとまります

真木 まだ判りませんが大した反響はないようです。  
井上 それでは五十メガトンの水爆でももう一発どうですか？  
真木 もういやそれでは人類滅亡と来て元も子もなくなりますがな（ニズ大笑）  
井上 でもバスストンのような日系集団地では純粹な日本語が使われて居るでしょう？  
真木 そうでもありませんな、六月八日の小リ多新聞の読者サロモン欄にバスストン在住の若い新来主婦がオジサンオバサン呼びに抗議し又内屋の伯人のな人にはうなど標準語でない方言をアラジナル人に教えていることを立証するはり方を使つていています。  
井上 はり方を使つていても方言を使いますかムリもないことです。  
真木 家庭ではどうしても方言を使いますから、しかたかありませんわ。  
井上 その点今度の新教科書では戦後日本内地で実施している新しい方針を取り入れているから時代に順応して行くべきことが出来て結構だと思います。  
真木 今度の教科書は純日本式でなくアラジル事情をよく取り入れてあります。

毎日のように顔を見せる霜出老が一週間ばかり、とんと寄りつかぬのでビアジでもしていいのか、それとも飲みすぎて引籠つているのか、病氣なら見舞つてやるか」と例の大聲で入つて来た。  
「死んだわけでもなかつたナ」というと墓地もあらまし付いたので、いつ死人でも、ええことになつては居るか」と前おきをして、  
「改装完成式はすんだが、まだ一所仕残しがあ、たんでな、早ようすましとかんと氣にかかる、いけんさ、た、納骨堂よ、あげなジンク張りの扇じや、どうにも辛棒できんじやないけ。梓は铸物じやけ、兩扉をはずしてツバパンの工場へ運んで、四五日たつて又取りに行つた」その爲め忙しく一週間ごぶさたしたといふのである。運んでくれたのは往復と大野英雄さんで、いくらく焼壳のビアジだ、とて只では、いくまい。一コント程とつろれどんが借金もち、ちゆこと知つて、おれとせんわりここで大声に笑う。

彼はそれを相棒の木山と云ふ人へと  
とりにゆき、昨日元の通り取りつけたの  
である。こんどは枯草もようのデコラソン  
がつき、厚ガラスを張った立派なもので  
八コントもかかってたといつた。  
「パテがかわいてからガラスを磨く故、  
きれいになつた一度見にきてれ。キリスト  
の像も折角信太さん（スムシロ）が十二コントもかけ  
て寄贈してくれたのに、外からは何も見え  
なんだが、二人とはようなつたそし私がほ  
めないものだから霜出老ひとりで樂屋ほ  
めをしている。

「いよ／＼納骨堂が見ちがえる様になつ  
たので俺の仕事もおこらはだ。例の山下  
車輔な、毒を呑んで死によつたろうが、あ  
れの墓が番守なレで判らんが、判明次第  
骨上げして美麗になつた有川だが、こいつで  
佛になりよつたか皆目判らんが、無縁仏  
では成佛もむずかしかろう。できれば探  
して、このオツサリオに入れてやりたい  
それからオレの番だ。」  
晩年になると、だれでもホトケ心を持つ者  
だが昔の知人、身寄りのない知友の後生をば  
配してやるのは心あたたまる話だ。借錢  
の方は片付いかと尋ねたら、また十三コントほど  
あるが誰が寄附してくれるだろうと笑つていった。

かれへちま

七

卷之三

Durante este mês as **ASAS PERNAMBUCANAS**  
Apresentam Grandes Descontos - novidades  
Tecidos a preços de Fábrica

# CASAS PERNAMBUCANAS

Onde todos compram

八月

御利用下さい

当店は、いつも最低の市価、工場のお値段

どの店より安く売る店、よい品ばかり揃えていい店

アリサル

卷之三



六頁下段よりつづく(日語教師との対談)

すので教師としても教えやすく、又生徒も興味がもてるのですから勉強します。

真木 本当によく研究されていますよ。井上 第二期の中学校用も大いに期待されますね。兎に角社会は日に日に進歩し、変貌して行くのですから時代に適応した教育が必要です。こんな新教科書は大変良く出来ているのですからよかったです。

真木 各方面とも評判が良いようです。しかし教育は学校教育のみに依存してはならんのですね。完全な理想教育は家庭社会学校の三教育が同様に必要な要素ですから一方に偏重してはならぬのです。が、兎に角学校教育に偏重しながら一方に偏重するのですね。

井上 教育は今貴下のおしゃれた三つの教育、か同じ聲で施されるのが教育の核、心をなすもので、どれ一つが骨抜きにならぬ者になりませんから父兄の方は家庭で完璧を期して貰いたいですね。

真木 しかし一般ヨーロッパ社会の通弊として金儲けに夢中になり子弟の教育が放任されがちになつて居るのではないか。其様な傾向が大いにあるようですね。

井上 今は昔の旅な出稼ぎ移民ではない、今は昔の旅な出稼ぎ移民ではないですね。大変お暇をつぶしまして清ませ真木 有難うございました。

井上 いや、貴下の林が同志者が居るかと真木 思うと心強く嬉しく思います。大いに頑張って下さい。

真木 私など無力で役に立ちませんけれども太鼓叩きや笛吹きが居なくては踊りでますよ。

井上 太鼓叩きや笛吹きが居なくては踊りであります。不慮の麥に備え各戸タンキ一千立入り平が集ります。午後の数時間は水作業のため暫時一般配水を止めていますが、水不足をこれで解決できるものではありません。午後の数時間は以上のものを設備するよ、ドして下さい。真木 大変お邪魔致しました、さよなら。

水道に各自

タンキをつけて下さい

各位

バス停 市役所

只今水道にイドロメートルをつけて廻っていますが、水不足をこれで解決できるものではありません。午後の数時間は水作業のため暫時一般配水を止めていますが、水不足をこれで解決できるものではありません。午後の数時間は水道利用者はタンキを用意しなければならぬ規定があります。

万一電気・電具に故障のあつた場

(下段へ)

Aviso ao Povo

O Posto de Saúde de Bas comunica ao povo, que a vacinação contra a paralisia infantil terá inicio no dia 14 e finalizará no dia 20 do corrente. Os serviços de vacinação estarão à disposição do público interessado inclusive no domingo e dia Santo das 7 às 16 horas. Todos os crianças 3 meses a 4 anos devem comparecer dentro desse prazo, sob pena de perder esta tão oportunidade, acompa-  
nha do pais ou responsáveis.  
a) Dr. José S. Iba (medico-chefe)

小児マヒ予防注射開始

おしらせ

八月十四日より二十日迄

日曜 祭日 を除き七時より十六時まで  
場所 バス停 バス停 ホスト デ サウーニ  
(ユービン局上)

小児 男女とも三ヶ月より四歳まで  
親又は責任者同伴

この好機会をのがさず、のこうす  
バシーナを受けられよ、無料

地租 Imposta Territorial

第一期支拂

八月三十一日限

注意

期限内支払二〇% 割引

期限後反対一〇% マジヨラソン  
(余タ)がつきます。

第二期支拂

十月三十一日限

○来年よりは六月十月の二期となる。從来ハアルケル以下の地主で免稅だ。た人も通知書を受取った日から十五日以内に二人の証人と共に免稅申告をしなければ徵稅されます。本年より州から郡に地租取扱が移管されたからです。

合などでもタンキの用意があれば一時を凌ぐことも出来るし、水道係の配水にも確実性が加わります。どうかタンキ設備をお願いします。

バス停 市役所

バストス少年野球聖市全伯大会出場費寄附者芳名（第二回発表分）

前号の調査に会計報告を掲載後アルツーラ区の分を受取りましたので収入が五〇二・七四〇。となり、残金が二〇六・四九二。となります

吉田登	新谷久治	久保喜標	久保喜標	金五百百針	金五百百針	金五百百針	金五百百針	金五百百針
竹田武夫	竹田武夫	内義輝	内義輝	五百針	五百針	五百針	五百針	五百針
白須千之	白須千之	木代志美	木代志美	二百針	二百針	二百針	二百針	二百針
浅野博	浅野博	三代志美	三代志美	九	九	九	九	九
一	一	一	一	三〇〇〇〇也	三〇〇〇〇也	三〇〇〇〇也	三〇〇〇〇也	三〇〇〇〇也

少年野球寄付金前号カスカッタの部に誤植がありましたので訂正いたします  
○森田金蔵株二百針は二百五十針  
○東 豊 株三百針は三百針 ) の誤り  
外にお気付きの方は御申出下さい 係

金一封  
金一封  
御力スカツタ区へ下さる  
同男女青年団へ下さる  
御子息和夫氏結婚記念として御寄贈  
下さいました。御芳志の段厚く御礼

バ  
ス  
ト  
ス  
歌  
会  
報

上少ます  
八月十一日 力スカツタ  
同男女青年団

捨て去りし母を恋ふうしこの子の  
寄り添い帰る夕べく道を  
まりゑ

印通集

推理小説の切れ惜しさよ犯人の臆測せむか 次号着くまで

街通知

清淨うかに生きむと思ふ朝庭に  
やさしく啼けり力ナリヤの声

トルが未られまして、バストス内に  
於て正規の許可なしに裁縫教授をして

吾子たちの朝夕神に祈りいの  
この敬虔な姿にうたる

居の方があつたら Departamento de ensino Profesionalへ通知せよとの

町舎に動搖しいる吾が心  
生花展場巡れば頓に靜もる

とでございました。お心当りの方は至急正規の許可を取得なさる様おすす

仙人掌八月作品

致します。

バストス裁縫学校

三

短日に便りを書けば誤字多し  
心なく此ろいらだち日短か  
行商に詰ニまれて暮早し  
短日の系操工場ノ昼夜電燈  
短日や乏レと思うヒニア割  
短日のつゝに決意をせまられ  
約束の刻守られず日短かに  
短日の仕事疲れも老の故

米子 菊子 水仙子 南天子 すわ子 修三 晚 星 音

名

位

徐通知

八月十七日(金) 夜八時

十八日(土) 九時半

*Quando a esposa vence a Mulher.*

東宝スコープ 総天然色

妻として女として

高峯秀子 滝島千景 星由里子

森雅之 仲代達矢

本妻と妾、内心にたがひ相克

両女優が演技の上でも火花をちらす

成瀬監督の快心作

八月十九日(日) 九時半 二十日(月) 夜八時

*& Segundo do TOKAIDO*

東宝スコープ

天然色 東海の顔役

錦之助、さとみ、恵子、千代之介  
傳次郎、龍之介、熟

(男度胸の長脇差に義、爽快胸もすく熱血やくざの錦之助)

若き日の情の次郎長物語

八月廿四日(金) 夜八時 廿五日(土) 九時半

*& estimo da GUEIXA*

東宝スコープ

天然色 夜の流れ

葉子、五十鈴、由美、光子、良重、吹雪  
愛子、宝田明、志村、連也

(華やかな夜の街に流され、からい女だけの世界に生きる)

成瀬監督作品 恋の群像

八月卅一日(金) 夜八時

*Entretanto eu te*

東宝スコープ

天然色 男対男

三船敏郎

白川由美

池部良

星由里子

加山雄三

北あけみ

平田昭彦

志村喬

(文にや色目はないけれど銃を持たせば百発百中)

瀬爽・快男子、三船、池部の対決

八月一日(土) 九時半

*Matane.*

東宝スコープ

天然色

三船敏郎

白川由美

池部良

星由里子

加山雄三

北あけみ

平田昭彦

志村喬

### アメリカの諸 外交官の車にご注意

ワシントンの日本人社会では「一ヒメニクロ、三ティプロマツト」と云い習わしがある。相手の車がイ女性と黒人、<sup>3</sup>外交官なら用心しろ、といふ意味だ。警官は女に甘い。黒人は保険をかけていなりの三者を相手に事故を起すと不利だというのである。

ところで問題は外交官だ。この専外交官の交通事故がふえ、さる五ヶ月間に外交官用のナンバーをつけた車の違反が、などタバコ別に二千五百六十件もあつたという。オランダの話

### 政府を倒すタバコ

タバコの有害論争は日増しに激しくなつてゐるが、オランダの消費者連合はこのほどタバコ別にニコチンとニールの含有量の一覧表を公表した。立腹したタバコ会社は自分達の研究室の資料でニコチンとタールの量はもつと多いと反駁。場合によつては消費者連合がやはり方は営業妨害だから裁判所へ訴え上政治的陰謀だといふ。ところがこの論争、喫煙者連盟による

コ有害論で20%売上げが減ればタバコ消費税は約百億円近く減収となり、この赤字は政府の総辞職を引起するに足る額だと云ふわけ。タバコ有害論争も政治と結びつくとは、オランダ国民もいささか煙にまかれ形。

西ヶ迫信秀さん、百コントほんとなげ出し、バス・トス文化協会係員を大いに感激させしめた。募金運動にからぬ前だけに云々ささよろしと大好評。

### 今大評判のハリ・キュウ、マツサージ 伯国公認今岡鍼灸先院

肩のこり、神経痛、手足腰椎、ひきつり、痛み、歩行困難不自由、胃腸、ヒステリ、子宮病、脳病、小児かん、夜泣夜尿症、その他あらゆる難病に三十年の経験あり。東京青山鍼灸専門学校卒業鍼灸師、大阪市道修業鍼灸専門学校卒業鍼灸師、元愛媛県鍼灸学校試験官

○こんど左記へ移転いたしました

ルア・プレシデンテ、バルガス、西川薬局より百米程上

パストス教会の下どなり

人間の生存、一に働き、二に食い、三に衛生を重んずべく

今 国 道 春



**Classificação Cereais**

Nomes Secção Goloc.

Batata Doce

A. Kiushi Alto 1º

" " 2º

" " 3º

T. Nakai Glória II Bom

A. Yoshida Saude Bom

**AMENDOIM**

V. Ribeiro Chacara Alto 1º

H. Kobashi Saude Alto 2º

H. Suguimoto Uniao I Bon 3º

I. Ogura Esperança " "

M. Ozawa MILHO

K. Hirai Esperança Glória II 1º

J. Issejima Glória II 2º

K. Ito Bonfim Bonfim 3º

H. Kobashi Alto Bon 2º

S. Ito Bonfim Alto " "

S. Anzai GENGIBRIM

T. Saito Bonfim Glória II 1º

T. Issejima Glória II 2º

T. Kotani Uniao I 2º

S. Ito MANGA

S. Ikeda Uniao II 2º

T. Hiura Chacara 2º

**FILJÃO**

J. Hirose Bonfim Fartura 1º

K. Yamada Fartura Uniao II 2º

S. koga Uniao I 3º

H. Ono Bon

**MUCUNA**

K. Hirai Esperança 1º

E. Onakado Cascata 2º

**AZUKI**

A. Kiushi Alto 1º

K. Yamada Fartura 2º

T. Saito Bonfim 3º

O. Sakaguchi Gloria I Bon

**CAFÉ**

A. Fujimoto Bomfim Alto 1º

S. Anzai Alto 2º

H. Niide Fartura 3º

**MANDIOCA**

N. Niitsu	Glória II	1º
T. Itagaki	União II	2º
	SOJA	
T. Baba	Glória I	Bom
	BATATINHA	
K. Yague	Alto	Bom
	ALGODÃO	
H. Ono	União I	Bom
	ALOÉGA	
	CHOCOLINHA	
M. Torita	Cascata	1º
G. Nishimi	Chácaras	2º
N. Niitsu	Glória II	3º
K. Kariya	Cascata	Bom
	PIMENTÃO	
S. Anzai	Alto	Bom
T. Ogura	União I	Bom
	INHAME	
M. Niitsu	Glória II	Bom
S. Issejima	Glória II	Bom
	CHUCHU	
S. Kobashi	Alto	Bom
S. Anzai	Alto	Bom
	RIPOLHO	
S. Anzai	Alto	1º
O. Sakaguti	Glória I	2º
T. Ogura	União I	3º
N. Gohara	Esperança	Bom
	ABÓBORA SECA	
T. Yoshida	Chácaras	Bom
T. Yoshida	Chácaras	Bom
	ESPINATRE	
S. Anzai	Alto	1º
T. Kotani	União I	2º
N. Niitsu	Glória II	3º
	DARDANO	
K. Aikawa	Chácaras	Bom
N. Niitsu	Glória II	Bom
	SSSSSSSSSSSSSS	
Mamona		

K. Midé Fartura 1º

K. Tomci Fartura 2º

K. Onakado Fartura 3º